

Idris Sanur: Bukan Hoax, Bukan Dibatalkan, Tapi Ditunda Kedatangan Anies.

Linda Sari - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID

Jun 10, 2023 - 06:54



Ketum Relawan Rumah Gadang H. Idris Sanur, tokoh masyarakat Amril Anwar, beserta pengurus Relawan Rumah Gadang

BUKITTINGGI -- Terkait pemberitaan yang beredar di media, bahwa kedatangan Anies Baswedan adalah Hoax, Ketua Relawan DPP Rumah Gadang H. Idris Sanur menegaskan tidak ada HOAX, akan tetapi ditunda karena ada kunjungan dari Presiden Jokowi.

Demikian pernyataan H. Idris Sanur saat bersilaturahmi dengan sejumlah media yang dihadiri oleh puluhan relawan Rumah Gadang, di kawasan Tengah Jua (Posko) Kota Bukittinggi, Jum'at (09/06).

Terlihat pada acara tersebut salah satu Tokoh Masyarakat sekaligus Tim Relawan Rumah Gadang, Amril Anwar yang lebih dikenal dengan sebutan Amkar Tago, Inyik Danau dan lain-ain.

Ketua Umum Relawan Rumah Gadang, H. Idris Sanur mengatakan, beberapa hari ini muncul di media sosial adanya gonjang ganjing yang memfitnah Relawan Rumah Gadang tentang kedatangan Anies Rasyid Baswedan.

"Karena kami Relawan Rumah Gadang Kecemburuan sosialnya memang tinggi, karena kita selama ini alhamdulillah sudah berbuat, jadi artinya masalah ini kita luruskan dengan media karena kemaren itu berita ini keluarnya dari media juga," tukas Idris.

Idris Sanur menambahkan, walaupun kita sudah membicarakan sebelum - sebelumnya melalui Voice Note yang kita sampaikan tetapi alangkah baiknya kita juga menyampaikan langsung dengan media online juga.

"Jadi perlu kita luruskan, bahwasanya kami bekerja selama ini bukan kerja main - main, kami bekerja secara terstruktur dan profesional cuman, kadang - kadang dalam perjalanan waktu tentu ada yang tidak senang," tegasnya.

Ia menambahkan, dalam berpolitik ini merupakan hal yang biasa, ada yang merasa tidak senang dan ada pula yang mengganggu, itulah yang perlu kita luruskan kembali

"Terkait dengan Kedatangan Anies Rasyid Baswedan ke Sumbar pada intinya untuk sementara waktu di undur Bukan Batal, pada tanggal 15 Juni 2023 rencananya Anies Baswedan akan datang ke Sumatera Barat, akan tetapi karena bertepatan dengan datangnya tamu kenegaraan Ke Sumbar dari tanggal 10 sd 16 Juni 2023, maka kunjungan Anies ke Sumbar di tunda untuk sementara waktu karena dengan adanya tamu kenegaraan tersebut tidak mungkin kita mengadakan acara," tambahnya.



Selanjutnya kata Idris, Makanya sampai sekarang perizinan keamanan dari pihak kepolisian belum keluar, tapi seluruh perlengkapan sudah kita sediakan, dan kami sudah membuat langkah - langkah apa acara yang akan kami buat di Kota Bukittinggi ini dalam menyambut kedatangan Anies.

Sementara itu ditempat yang sama Amril Anwar menerangkan bahwa ia sampaikan kepada Ketum Relawan Rumah Gadang untuk tidak menanggapi berita-berita yang dibuat oleh pihak-pihak lain.

"Hoax itu kapan-kapan pasti datang, orang suka nggak suka itu terserah dia karena apa, media sosial ini sudah banyak sekarang jadi kita tidak heran dengan berita - berita Hoax tersebut, yang penting kita kerjakan tugas kita biarkanlah apapun kata mereka Pekerjaan kita selesai," tutup Amril Anwar.(*).